

COLLEGE DE SAINT-LAURENT

PRÈS MONTRÉAL, CANADA.

PROSPECTUS.

Cette Institution fut fondée par la Congrégation de Sainte-Croix, en 1847, et incorporée par un acte du Parlement, en 1849. Elle joint au bienfait d'une éducation toute chrétienne, la garantie d'une instruction élevée et maintenue à la hauteur de l'enseignement public. D'ailleurs les positions que les hommes sortis de son sein occupent dans le monde, et le nombre toujours croissant de ses élèves, témoignent assez du soin que ses directeurs apportent à la formation intellectuelle et morale de la jeunesse.

OBJET ET DIVISION DE L'ENSEIGNEMENT.

Cours Préparatoire.

Ce cours est une préparation au cours commercial et au cours classique. Il se donne dans une maison spéciale, dirigée par la même Congrégation, Notre-Dame, Côte-des-Neiges. On y reçoit les enfants de cinq à onze ans. Des soins particuliers leur sont donnés, en rapport, autant que possible, avec les soins de la famille.

Cours Commercial.

C'est surtout par ce cours que le Collège de Saint-Laurent se distingue et se place au niveau des meilleures institutions commerciales du Canada. Ce cours comprend cinq années. Il embrasse toutes les branches des sciences, et tout ce qui constitue la haute éducation commerciale. Les élèves y sont surtout exercés à la pratique des affaires.